

Su-Mi-Cha-El-Ko

Das Werk «Su-Mi-Cha-El-Ko» wurde von mir als Hochzeitsgeschenk für meinen Neffen Michael und seine Frau Sumiko komponiert. Es war der Wunsch des Paares, eine musikalische Verbindung zwischen Sumikos japanischen Wurzeln und ihrer Schweizer Heimat darzustellen und erklingen zu lassen.

Am 14. September 2023, anlässlich der Hochzeitsfeier, wurde das Stück uraufgeführt, interpretiert von der Brass Band Gürbetal, in der Michael und ein grosser Teil seiner Familie seit vielen Jahren zusammen musizierten!

* * * * *

The piece «Su-Mi-Cha-El-Ko» was composed as a wedding present for my nephew Michael and his wife Sumiko. It was the couple's wish to create a musical link between Sumiko's Japanese roots and her Swiss homeland.

On 14 September 2023, the piece was premiered at the wedding ceremony, performed by the Brass Band Gürbetal, in which Michael and a large part of his family have played together for many years!

Urs Stähli